



Nota de Prensa

GABINETE DE PRENSA

Pedro Castro crea un grupo de debate sobre municipalismo en *facebook*

Madrid, 12 de enero de 2009.- El presente y el futuro del municipalismo y los temas que tienen que ver con el mundo local disponen desde ahora con un nuevo foro de discusión y de participación en la Red. Pedro Castro, Alcalde de Getafe y Presidente de la FEMP, ha creado un Grupo de Trabajo sobre el Municipalismo, alojado en la red social *Facebook*.

El [Grupo de Debate sobre Municipalismo](#) pretende convertirse en un foro libre de expresión y de participación en el que tienen cabida todas aquellas personas y entidades que quieran compartir ideas acerca del nuevo papel de las ciudades en el actual modelo de Estado, así como otros temas de interés social y ciudadano.

El presidente de la FEMP señala que los Ayuntamientos desempeñan una “*labor de servicio público innegable a los ciudadanos y ciudadanas, conforman unas señas de identidad definidas y son piezas esenciales en Estado español*”, y que las ciudades son “un elemento vivo”, y los Ayuntamientos que las dirigen “*entes administrativos dinámicos, conocedores de las necesidades de sus ciudadanas y ciudadanos y prestadores de todo tipo de servicios para los que no cuentan con recursos propios ni siquiera de competencias*”.

Por todo ello, reivindica el municipalismo como uno de los elementos transformadores de este país y una nueva Ley de Bases de Régimen Local, “*con un nuevo plan de financiación permanente que se adapten a la nueva realidad social que todos y todas vivimos, que regule las nuevas necesidades de los ciudadanos y que, conjuntamente con el Gobierno de la Nación y de las Comunidades Autónomas, trabajen para lograr que los Ayuntamientos, de facto, sean el tercer pilar del Estado*”.

Pedro Castro anima a todos a participar en este foro, “*porque podemos dialogar y compartir ideas en todo aquello que nos une o nos diferencia*”, y muestra su intención de “*seguir explorando las ventajas que nos puede aportar el universo digital a la comunicación y a la participación*”.

El Alcalde de Getafe ha abierto, además, un [Perfil Personal](#) y una [Pagina de Perfil Político](#) en la red social Facebook, “*un paso más en la búsqueda de nuevos canales para debatir conceptos esenciales de la sociedad actual como el municipalismo y otros temas de ámbito local que conciernen a la ciudad de Getafe y por extensión a todos los municipios de la geografía española*”.